

Sujet : [INTERNET] NON au projet de la vaure

De : >

Date : 26/01/2023 à 19:39

Pour : ddt-participations-public@marne.gouv.fr

Bonjour,

Nous disons NON au projet des éoliennes de la vaure pour plusieurs raisons.
Les éoliennes défigurent notre beau paysage.
Elles sont trop près des habitations, le soir je vois que des lumières rouge qui clignotent.
Elles sont très mauvaises pour la santé humaine et animale.
Elles sont trop nombreuses.
Nous espérons très fortement que ce projet n'aboutira pas !

Bien cordialement